



Jet Event

Vous désirez créer un événement professionnel exclusif ou rêvez plus simplement de séjours originaux sur mesure. Vous cherchez à vivre des moments uniques et une expérience exceptionnelle.

Vous désirez un séjour sur une île privée, une soirée ou un concert privé dans les Temples d'Angkor. Parce que la vie est un événement, laissez-vous surprendre par Jet Event. Entourés de leur équipe, ils organisent, à l'intention de particuliers et d'entreprises, des séjours personnalisés et exclusifs, avec pour moyen de transport privilégié, le jet privé.

Jet Event gère du début à la fin toutes les étapes liées à votre événement et met à votre service son personnel qualifié et entièrement dévoué tout au long de votre parcours afin de vous offrir une totale disponibilité, avec le constant souci du détail.

Jet Event a l'art de rendre extraordinaires des moments de la vie devenus ordinaires. Jet Event fait également du charter et de la location de jets privés.



You wish to organize an exclusive professional event or you simply dream about original vacations tailored to your measure. You seek to live unique moments and an exceptional experience. You want a vacation on a private island, a soiree or a private concert in the Temples of Angkor. Because life is an event, allow yourself to be surprised by Jet Event.

Surrounded by our team, we organize for private persons and companies, custom exclusive vacations using as a privileged mean of transport, the private jet. Jet Event manages from the beginning to the end all the steps of your event and puts at your disposal its highly qualified and entirely devoted staff throughout your trip in order to offer you complete availability, with a permanent concern for details. Jet Event masters the art of rendering the moments in life which had become ordinary extraordinary.



Jet Event SA
Rue des Moulins 1
1290 Versoix
Tél : +41 22 775 07 07
Fax : +41 22 775 07 08
info@jetevent.ch
www.jetevent.ch